

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah diuraikan, maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Keadaan sosial ekonomi masyarakat Desa Parik Sabungan melalui hasil penelitian dapat dilihat yakni dari segi pendapatan dan aktivitas ekonomi bahwa masyarakat pada kurun waktu 5 tahun mengalami peningkatan pendapatan dan peningkatan aktivitas ekonomi hal ini disebabkan oleh adanya potensi wisata yang dimiliki desa tersebut sehingga membuka kesempatan pada masyarakat dalam meningkatkan pendapatan. Dan dari keadaan sosial yang dilihat adalah adanya konflik yang timbul dalam masyarakat Desa Parik Sabungan yaitu dalam hal hak kepemilikan tanah yang timbul akibat berkembangnya salah satu objek wisata di daerah ini, sehingga menimbulkan keributan guna membuka persaingan baik dari pembukaan wisata baru maupun perebutan wisatawan yang datang.
2. Perkembangan objek wisata Bukit Indah Simarjarunjung dalam kurun waktu 5 tahun mengalami perkembangan yang pesat, baik dilihat dari perubahan bentuk fisik objek wisata tersebut yakni adanya bangunan spot foto yang menjadi penarik utama, pembuatan jalan baru, jumlah kunjungan wisata serta efek yang timbul pada wilayah disekitar objek wisata tersebut seperti timbulnya bangunan baru seperti hotel, restoran, WC, dll.

B. Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan, maka dalam penelitian ini diperlukan beberapa saran antar lain :

1. Dengan potensi wisata yang dimiliki pada daerah Desa Parik Sabungan, Pemerintah mengajak masyarakat lebih mempergunakan potensi wisata yang ada, serta mendukung dengan adanya pengembangan tersebut dengan memperbaiki sarana dan prasarana menuju daerah tersebut sehingga semakin meningkatkan keinginan bagi wisatawan untuk datang kesana, serta memantau setiap perkembangan bahkan setiap peningkatan kunjungan wisata yang datang baik lokal maupun mancanegara.
2. Kepada pengelola objek wisata bukit indah simarjarunjung, sebaiknya tidak terlalu mengalih fungsikan lahan agar tidak menghilangkan sumber daya alam yang ada, melainkan menambah keunikan wisata dengan menonjolkan alamnya yaitu dengan menambah rumah pohon, restoran pohon, menyediakan arena perkemahan sehingga semakin menarik perhatian wisatawan dan juga menyediakan pengamanan dalam menjaga keamanan wisatawan pada saat menggunakan spot foto yang digunakan.

THE
Character Building
UNIVERSITY